



## Historique

# 122 670 inscrit.e.s à la primaire des écologistes

**U**ne grande première qui se justifie par l'urgence écologique. Merci aux futurs votant.e.s qui ont compris l'urgence et l'enjeu de l'écologie dans la gouvernance politique ! Le climat est en train de changer beaucoup plus vite que prévu. Les catastrophes naturelles se multiplieront avec des forces démultipliées comme nous le constatons au fil des saisons.

Nous n'avons désormais plus qu'une dizaine d'années pour diminuer notre empreinte carbone, pour rendre justice aux espaces naturels et agricoles, au cours d'eau et éviter la précarisation en cours des plus démunies. En Provence, d'ici quelques années, nous pouvons avoir des températures de 60 ° selon le GIEC.

Que faire de mesurètes dérisoires qui sont tendues comme un drapeau ou un oriflamme pour masquer notre inactivité et notre inertie ?

L'engouement pour la primaire des écologistes est aujourd'hui une main tendue à l'avenir ! Merci à toutes celles et ceux qui nous font confiance.

Cette confiance qui nous est accordée est une énorme responsabilité pour notre parti.

Engageons toutes et tous ensemble pour porter un avenir viable pour les générations futures.

122 670 personnes voteront entre jeudi 16 septembre et dimanche 26 septembre à 17h pour désigner le ou la candidat.e écologiste. Rendez-vous à 18h sur le Vieux Port au Bar Fioupelan\* avec des représentant.e.s des 5 candidats à la primaire.

### **Brigitte Apothéloz & Jean-Laurent Félizia**

Co secrétaires régionaux  
d'Europe Écologie Les Verts Provence-Alpes-Côte d'Azur

### **Nathalie Morand**

Porte-parole régionale

\* : 62 Quai du Port - 13002 Marseille